

FFiBB Newsletter No. 13

Ausgabe Oktober 2004



Ausweisübergabe künftig an den Schulen...

Im Newsletter No. 11 berichteten wir bereits, dass die Ausweisübergabe an die FahrzeugbegleiterInnen nicht mehr während des Verkehrsinfo-Tages stattfindet, sondern direkt an den jeweiligen Schulen. Damit soll erreicht werden, dass die FahrzeugbegleiterInnen selbst sowie das FFiBB-Projekt an den Schulen bekannter werden. Jede Schule kann selbst einen passenden Rahmen für die Übergabe festlegen. Am 11.10.04 war es an der [Gertrud-Luckner-Realschule in Rheinfeld](#) soweit. Die stellvertretende Schulleiterin Frau Barth, die für FFiBB an dieser Schule zuständig ist, organisierte mit den vier 5. Klassen, deren Klassenlehrerinnen sowie neu ausgebildeten und „alten“ Fahrzeugbegleitern eine gemeinsame Unterrichtsstunde. Die Schüler und Schülerinnen der fünften Klassen hatten sich mit ihren Klassenlehrerinnen rund um das Thema Schülertransport einiges einfallen lassen. Da gab es wunderschön gestaltete Busse, die für den FFiBB-Schaukasten bestimmt sind, andere SchülerInnen trugen kleine Geschichten vor oder spielten Szenen, die sich mit den täglichen Erlebnissen von Fahrschülern beschäftigten. Eindrucksvoll für die FahrzeugbegleiterInnen und die Ausbilderin von FFiBB war, dass die Probleme der jungen Fahrschüler mit denen der Großen nahezu identisch sind. Die neuen FahrzeugbegleiterInnen bekamen dann ihre Ausweise ausgehändigt und stellten sich anschließend einzeln vor. Sie ermunterten die jungen SchülerInnen sich bei Problemen an sie zu wenden. Es war eine sehr schöne Idee und eine wirklich gelungene, etwas andere Unterrichtsstunde.



Sketche und Rollenspiele der 5-Klässler von der Gertrud-Luckner-Realschule in Rheinfeld

20 neu ausgebildete FahrzeugbegleiterInnen der [Freien Evangelischen Schule Lörrach](#) erhielten am 23.10.2004 ihre Ausweise. Die zuständige Betreuungslehrerin Frau Kopp hatte im Rahmen des Herbstfestes und „Tages der offenen Tür“ die Ausweisübergabe als Teil des Programms organisiert. So bekamen die neuen FahrzeugbegleiterInnen auf der Bühne von Ausbilderin Andrea Biebl ihre Ausweise überreicht. Viele Eltern und Schüler erfuhren so, nicht zuletzt auch durch die im Foyer aufgestellte FFiBB-Infowand, von dem Projekt. Der gewählte Rahmen trug auch dazu bei, dass die SchülerInnen für ihr soziales Engagement öffentliche Anerkennung erhielten.



Fahrzeugbegleiter der Freien Evangelischen Schule Lörrach

Das FFiBB-Team bedankt sich bei den Schulen für ihre Mitarbeit und freut sich auf die weitere konstruktive Zusammenarbeit.

Neue Ausbildungsrunden....

Mit Beginn des neuen Schuljahres startete die FFiBB-Ausbildung an folgenden Schulen in die teilweise schon 3. Runde:

[Theodor-Heuss-Realschule Lörrach](#) - 9 FahrzeugbegleiterInnen, [Markgrafenschule Weil](#) - 12 FahrzeugbegleiterInnen, [Realschule Weil](#) - 8 FahrzeugbegleiterInnen.

Ebenso fanden wieder verschiedene Feedbackveranstaltungen statt. Über diese wollen wir in einem unserer nächsten Newsletter ausführlicher berichten.

Das Projektbüro ist während der Herbstferien vom 01.11.04 – 05.11.04 nicht besetzt.

Für Fragen und Anregungen sowie Inhalte zum Newsletter steht Ihnen / Euch unser Projektbüro immer gerne zur Verfügung.

Ihr / Euer Projektteam **FFiBB**